

SNSM. Matériel dégradé et irrespect envers les sauveteurs



Certaines personnes seraient-elles devenues irrespectueuses au point de s'en prendre au matériel de ceux qui vouent leurs vies à sauver celles des autres ?

Toujours est-il que les canotiers de la station de sauvetage en mer saint-vaastaise, tous bénévoles, ne cachent pas leur déception après avoir constaté des dégradations au niveau du mat de mise à l'eau du pneumatique de sauvetage.

Un dégoût renforcé par des actes d'incivisme perpétrés contre leurs véhicules alors qu'ils étaient en intervention. « **Le 21 août, alors que nous partions en intervention pour secourir une jeune fille en détresse, nous n'avons pu que constater que le mat de charge pour mettre à l'eau de notre pneumatique au bout de la jetée avait été dégradé** », déclare Fabrice Leblond, patron à la station. Un cadenas forcé et le système de mise à l'eau dégradé rendaient le mat inutilisable. « **Nous avons perdu quinze minutes pour tenter de réparer.** »

Plus d'infos dans Ouest-France, à lire en [édition numérique](#)

